

ASOCIACION DE PADRES DEL JUNIOR

22 - 2 - 1978

Doña Pilar Sanemeterio
Maliaño

Estimada Pilar:

un grupo de padres despues de una seria re-
flexión con nuestro sacerdote, y ante la imperiosa necesidad de locales
para las reuniones de nuestros hijos, nos vemos obligados a comunicarte
lo siguiente:

-Todos los locales de la parroquia han de estar al servicio de la misma,
pero con una jerarquia de valores: catequesis de niños, adultos, movimientos
infantiles, juveniles, etc...

-Que se necesita el Bar, y en una semana de plazo esperamos contestación
o entrevista contigo, y en quince días tenerle disponible.

Si esta decisión te causara perjuicios econó-
micos, serán subsanados por la Asociación de padres del JUNIOR.

Queremos que esto lo entiendas como un servi-
cio a la parroquia y a nuestros hijos.

Atentamente te saludan

Fdo. Fernando Prat

Fdo. Angel López

Fdo. Pedro Silió

Fdo. José Luis Martínez

Fdo. German Bermudez

Fdo. Luis Solana

Fdo. Chiqui Manzanares

Fdo. Aurelio Gómez

=====

VECINOS DE LA PARROQUIA

11 - 3 - 1978

Asociacion de padres Junior
Maliaño

Los abajo firmantes, vecinos de estos barrios, agradecemos a la
Asociación de padres Junior y a su parroco el tremendo esfuerzo a que han
debido que someterse mentalmente para caciquear entre unos pocos un patri-
monio que pertenece a toda la vecindad.

Debido a ello queremos expresar nuestra repulsa ante la des-
carada actitud de esa élite, que manifiesta que los locales de la parroquia
han de estar al servicio de la misma. Nosotros les queremos aclarar que los
locales de la parroquia son los locales del pueblo y al servicio del pueblo
y solo los vecinos, todos, tenemos la facultad de disponer sobre ellos; por
lo tanto, no vamos a aceptar que se haga de otra forma.

Continuamos apoyando a ese grupo de vecinos, a quienes todos
conocemos, que han estado desarrollando una labor positiva en beneficio de
todos. Sobran locales en la parroquia para que la Asociación de Padres del
Junior tenga que suprimir los servicios del Bar.

Denunciamos publicamente, que de lo anteriormente expuesto se
desprende que está en marcha una maniobra de lo más reaccionaria, por un
grupusclo de vecinos que apoyados por el parroco pretenden volver al ca-
ciquismo de épocas pasadas en beneficio de sus propios intereses, totalmen-
te minoritarios, sin importarles en absoluto la opinión o el trabajo de la
mayoría de los vecinos..

SE ADJUNTA UNA LISTA DE CUATROCIENTAS FIRMAS

A todos vosotros,vecinos de la Parroquia,queremos que vaya dirigido este escrito,en el que queremos explicaros una serie de hechos que han ocurrido en nuestra parroquia.

PRIMERO:Sin previo aviso,se notifica a Pilar San Emeterio que tiene que dejar a disposición de un grupo de padres un local,que por su situación sirve de punto de reunión para mayores,jovenes y niños de diferentes partes de la parroquia.

SEGUNDO:Como consecuencia de lo anterior,un grupo de jóvenes,respaldados por cuatrocientas firmas,piden al parroco una asamblea parroquial para que esclarezca el por qué de este hecho

TERCERO:El párroco se niega en redonde a convocar dicha asamblea poniendo excusas y alargando el proceso sin dar ninguna explicación sobre su actuación.

Os pedimos que a la vista de tales hechos,reflexioneis y tomeis una postura clara y consecuente de cara a exigir al parroco la convocatoria de dicha asamblea, donde se solucionen este y otros problemas que aquejan a nuestra parroquia.